

Abschlussbericht

Der Titelverteidiger, bei der Ü32 , Roland Millich, hatte keinen guten Start und verlor gleich im ersten Turnierspiel gegen den späteren Sieger Jahn Hilfarth, mit 1 : 2 . Nachdem auch das 2. Spiel knapp 1 : 2 verloren wurde, schaffte Millich zwar noch 4 Siege in Folge, die aber am Schluss nur noch zum 3. Platz reichten. Um den Turniersieg gab es ein Kopf an Kopf Rennen zwischen Concordia Haaren und dem TuS Jahn. Da sich Haaren, das mit Abstand die meisten Tore (20) erzielte, einen Ausrutscher gegen BC Oberbruch erlaubt hatte, musste, im vorletzten Turnierspiel, gegen Hilfarth, gewonnen werden. Das gelang aber nicht. Hilfarth , das bereits in 4 der vorangegangenen 5 Spiele mit nur einem Tor Unterschied gewonnen hatte, schaffte es, dank seines Torhüters ,der in allen Spielen überragende Paraden zeigte, auch diese Spiel mit 2 : 1 zu gewinnen und wurde somit Kreismeister. Für Haaren reichte es so nur zu Platz 2 .

Die neu formierte Mannschaft der SVG – BLS , die es als einziges Team schaffte, dem späteren Turniersieger einen Punkt (0 : 0) abzunehmen, spielte bei ihrer ersten Turnierteilnahme sehr gut mit und schaffte mit 10 Punkten den 4. Platz.

Die weiteren Plätze belegten der BC Oberbruch, als Fünfter und Germania Bauchem als Sechster. Die ebenso neu formierte Mannschaft vom SV Baal belegte, bei ihrer ebenfalls ersten Turnierteilnahme, den letzten Platz. Sie war allerdings, durch eine Verletzung, die sich ihr Torwart (ohne Fremdeinwirkung), bereits im 3. Spiel zugezogen hatte, stark beeinträchtigt. Er hielt aber trotzdem bis zum Schluss durch. Die Torhüter hatten sich dieses Jahr offensichtlich besonders viel vorgenommen . Sie zeigten alle sehr gute Leistungen. Lediglich in einem Spiel, in dem ein Spieler ein wenig zu einsatzfreudig war und sein Gegenspieler darüber nicht so sehr erfreut war , mussten die beiden souverän leitenden Schiedsrichter Georg Marckwardt und Michael Kranz 2 Zeitstrafen aussprechen. Dies blieben dann auch die einzigen Strafen während der gesamten Meisterschaften.

Bei der Ü40 ging es nicht ganz so spannend zu. Nach der Absage des BC Oberbruch, der leider keine spielfähige Mannschaft zusammen bekam, blieben nur noch fünf Vereine übrig. Hier war die Dominanz der Routiniers vom TuS Rheinland Dremmen, der das Turnier zum dritten Mal in Folge gewinnen konnte, doch ziemlich deutlich. Alle 4 Spiele wurden gewonnen . Lediglich im Spiel gegen AyYildizspor Hückelhoven, das mit drei Siegen den zweiten Platz belegte, sah es phasenweise nach einer Überraschung aus. Aber auch hier setzte man sich letztlich sicher mit 3 : 1 durch. Den 3. Platz erreichte Roland Millich mit 4 Punkten vor der punktgleichen Mannschaft von Concordia Haaren. Auch hier stellte die neue alte Herrenabteilung des SV Baal erstmals eine Mannschaft, die aber , wie ihre Kameraden aus der Ü32 , Verletzungspech hatten und daher nur den letzten Platz belegen konnten. Hier verletzte sich der Torwart (ebenfalls ohne Fremdeinwirkung) und musste frühzeitig ausgetauscht werden .

Wir bedanken uns bei allen Mannschaften für ihre Teilnahme und für die insgesamt sehr faire Spielweise. Den beiden Torhütern des SV Baal und allen anderen, die eventuell Blessuren davon getragen haben, wünschen wir rasche Genesung.

Herzlichen Dank dem SV Roland Millich für die prima Ausrichtung des Turniers und den beiden Schiedsrichtern für ihre guten Spielleitungen .

Wir hoffen, euch bei der Kreismeisterschaft, im Mai , alle gesund wiederzusehen .

Euer Freizeit – und Breitensport Ausschuss

Jan Jansen + Uli Höfels